

Grundstein für Naturparkhaus gelegt

23.09.2009 13:09 von Alexander Schütz

Der Himmel öffnete seine Schleusen, als Bürgermeisterin Astrid Münster (4.v.l.) am Donnerstag (3.9.09) ihre Ansprache zur feierlichen Grundsteinlegung für das neue Naturparkhaus hielt. „Hoffentlich ist das kein schlechtes Omen“ witzelte sie. In etwa einem Jahr soll an gleicher Stelle, am Fuße der Burg Düben, das Naturparkhaus eröffnet werden. Es soll Anlaufstelle für die Besucher der Stadt und des Naturparkes werden. Dabei wird der Verein Dübener Heide fachgerecht über spezielle Naturpark-Angebote Auskunft geben und die Mitarbeiter der Stadt-Info vermarkten künftig von hier aus die Kurstadt Bad Düben. Die Baukosten sind mit 1,1 Mio. Euro veranschlagt. Übrigens: Auch die aktuelle Ausgabe des Dübener Wochenspiegel wurde mit in die Schatulle gesteckt, welche eingemauert wurde.